
Ata 15/2018

Aos 22 e 24 dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, reuniram-se nas dependências da
Secretaria Municipal de Habitação e Desenvolvimento Social os conselheiros e representes
da secretaria para analisar a prestação de contas quadrimestral, dos meses de janeiro a
abril de 2018 do Fundo Municipal de Assistência Social. Estiveram presentes: Cassia
Aparecida da Silva, Lissandra Rebelatto, Nubia Fengler, Luciana Schwieckart, Jeferson
Ferreira e Daiane Führ. As despesas do recurso Próprio, Bloco da Proteção Social Básica,
Bloco da Proteção Social Especial e Recursos de Gestão (IGD SUAS e IGD PBF) foram
analisados e aprovados pelos presentes com as seguintes orientações que serão repassados
para a gestão do SUAS e setor de contabilidade:

a) Os valores pagos para a aquisição do desenvolvimento dos Planos de
Desenvolvimento Social (PDST) dos Empreendimentos Altos da Aviação e Bela Vista
devem ser ressarcidos ao Fundo pois não dizem respeito à Política de Assistência
Social,

b) da mesma forma as despesas correntes referentes ao funcionamento do Conselho
Tutelar devem ser retiradas do recurso 1254 pois não dizem respeito à Política de
Assistência Social.

c) Foi sugerido que a gestão avalie a possibilidade de adquirir telefones celulares para
os setores de gestão, CADUNICO e serviços, para ligações para outros celulares
como forma de economia de recursos públicos.

d) Também sobre as despesas com contas de telefone, que o pagamento da conta de
telefone da Entidade PARESP seja pago pela própria entidade, por meio do termo
de fomento;

e) Da mesma forma, que a Casa de Acolhimento se organize para ter linha própria,
visto que compartilham com o Centro Social Raio de Luz;

f) Referente aos gastos com energia elétrica da secretaria/gestão foi informado que o
alto valor das contas é referente a furto “gato” de energia elétrica por parte da
Clínica Saint Galen, evento que já vem sendo estudado e negociado pela
administração municipal;

g) Também deve ser reestudado pela gestão a questão de manter o pagamento de
energia elétrica da Escola Maria Quitéria, localizada no Linha Cipó onde era
executado o PETI, visto que não existe serviço sendo executado no momento
naquele local;

h) A comissão orienta que após a aprovação da lei que reformula CMAS, FMAS e
Benefício Eventuais sejam criadas resoluções que normatizem, principalmente o
auxílio funeral quento a valores e formas de acesso.

Semmais, lavro a presente ata que será assinada pelos presentes na reunião.....
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